



Projet Erasmus Go Green: Retour sur la visite de nos correspondants

publié le 03/05/2023

Les 23 élèves volontaires de 3e ont pu profiter de la présence de leurs correspondants du dimanche 23 au jeudi 27 avril.

Après une visite du marais poitevin dimanche puis de l'île de Ré lundi, nous avons accueilli le groupe au collège mardi, mercredi et jeudi.

Nos amis ont pu découvrir quelques cours de 3eme ainsi que la vie du collège.

Le groupe s'est ensuite installé au CDI pour un travail collaboratif, mené entièrement en anglais : Préparer ensemble une action de sensibilisation à la fragilité de notre espace naturel.

Les diaporamas ont été présentés en anglais jeudi matin. Ils seront exposés lors de la semaine du développement durable au collège, à la fin du mois de mai.

Les 10 élèves Finlandais et les 12 élèves Allemands ont maintenant repris les cours et partageront nos présentations dans leurs établissements.

Merci aux adultes qui ont contribué à la bonne organisation de cette semaine.

Et surtout un grand bravo à nos élèves, qui se sont mis en quatre pour réserver le meilleur accueil possible à nos invités, et s'adapter à un emploi du temps chargé.

Leur enthousiasme et leurs efforts pour communiquer en anglais ont fait de cette semaine une réussite !